
令和 5年 1月 13 日 

 

おはようございます。開始が遅れまして申し訳ありません。私の方から今日は、３点お

話を申し上げたいと思います。まず１点目ですけれども、コロナの感染者数が、昨日です

けど、過去最大を記録をしました。また、病床使用率についても６６パーセントを超える

ということで、かなりの感染状況ということになっております。 

 

（資料を提示） 

過去の状況をちょっと見ていただきますと、第７波、この最大が 4,673 人でした。病床

使用率の第７波の最高が、８月１５日ですけど、61.1 パーセントです。昨日の段階でこれ

を超えまして、新規感染者数 5,457 人、病床使用率が 66.4 パーセントということです。こ

れは過去最大、病床使用率の方は過去最大ということではありませんけど、第７波を上回

っている数値です。１１月２５日に「感染防止行動徹底アラート」を出させていただいて

おりますが、ちょっと今の状況であると、さらに県民の皆さんにご注意をお願いしなきゃ

いかんと、こう思っております。 

 

次をお願いします。 

（資料を提示） 

救急搬送件数ですけれども、これにつきましては１２月２８日に６件が救急搬送。これ

は救急搬送というのは、ご案内のとおり、下にちょっと書いてありますけれども、受け入

れ照会４回以上かかったというようなものであります。これは、第７波の時に、８月２４

日に８件ございました。１月になってからは、１月９日に５件、１月１１日に５件という

ことで、これはまだ第７波を超えてはおりませんけれども、救急搬送困難件数も徐々に増

えてきていると、こういう状況です。第７波と第８波の比較をしてみます。 

 

次をお願いします。 

（資料を提示） 

これが感染状況でありまして、第７波、これは 100 日間ありましたけれども、累計で１

６万 7,981 人の感染者数でありました。第８波の方は、これはまだ７８日でありますけれ

ども、１４万人ということであります。これを１日当たりにしますと、第７波の方は

1,680 人。これは割ったらいいんですけど、100 で割ると。それから、第８波の方が約です

けれども、1,798 で、1,800 です。ですので、こちらが 1,680 人、こちらが 1,800 人という

ことでいうと、第８波の方が１日当たりも多いんですけれども、第８波は恐らく感染して

明確におっしゃらない方もおられるかもしれないので、もう少し多い可能性があります。

次、死亡者数。死亡者数は第８波の方が多いです。先ほど申し上げました 1日当たりの感

染者数が多いというよりは、むしろ感染しておられておっしゃらない方もおられるんじゃ

ないかということもありますけれども、それもあって、あるのかもしれませんが、死亡者

数は第８波の方が多い、こういう状況であります。 

 

次をお願いします。 



（資料を提示） 

先ほど申し上げましたけれども、昨日の状況ですけど、感染者数が過去最多ということ

で 5,457 人。そして、病床使用率も第７波を上回る 66.4 パーセント、こういう状況があり

ます。 

 

こういう状況を受けまして、次お願いします。 

（資料を提示） 

こういう状況を受けまして、これは三重県独自のアラートでありますけれども、１１月

に出しました「感染防止行動徹底アラート」これを「医療ひっ迫防止アラート」というこ

とで、県民の皆さんに呼びかけをさせていただきたいというふうに思っております。年末

年始、多くの方が、後でお話ししますけれども、三重県においでになっていただきまし

た。人流が増えるということでコロナも増えるだろうということですが、感染防止行動を

お願いしますというふうに申し上げていました。なかなか徹底しきれないところもあった

んやろうと思います。これで日常生活に戻っていきますが、改めて感染防止行動をお願い

したいと思います。今の状況は、医療機関が相当厳しくなっている状況であります。通常

の方の入院も、病院によってはなかなか難しくなりつつあるという状況です。完璧に難し

くなったということではないですけれども、非常に厳しい状況になっているということで

あります。第７波の時に比べますと、医療機関の方々の中で感染が蔓延しているという状

況までは至っていません。至っていませんけれども、危ない状況になってきているという

ことであります。 

 

次をお願いします。 

（資料を提示） 

この中身です。大きく４点あります。ワクチン。これはやっぱり自分の体を守るのはワ

クチンしかないということで、ぜひワクチン接種をお願いしたい。打てる方はということ

ですけれども、県営接種会場はまだ空きがございます。１月１４日、そして２月１１日開

きがございますので、ぜひワクチン接種を希望される方やっていただきたいと思います。

それから飲食です。飲食はマスク会食がなかなか難しいということを申し上げました。可

能であれば、マスク会食をお願いしたいと思いますけど、今はもうアクリル板を取りまし

ょうかというお店も出てきています。今の感染状況で行くと、以前のようにアクリル板を

ちゃんと設置をしていただいて、そして換気対策、これをやっていただくということが感

染防止対策には大きな意味があります。ぜひここはお願いしたいと思います。それから、

高齢者施設の対策であります。今までは PCR 検査を週１回、高齢者施設でやっていました

けれども、抗原定性検査、これを週２回でやることにいたします。今回の感染は、高齢者

施設で結構増えてきております。クラスターも発生したりしています。ここの対策が重要

です。これから、はっきりと感染経路は、以前のように感染経路は追えていないのでわか

りませんけど、家庭と、恐らく飲食店、飛沫が飛ぶところ、マスクを外すところで感染し

ていると思われますので、ここの飲食店の対策というのも、ぜひこれをお願いしたいと思

います。それから、医療機関の適切な受診ですけど、救急車、医療機関はひっ迫しており

ますので、救急車、真に必要な場合に救急車を呼んでいただくということをお願いしたい



と思います。ただ、救急車を呼ばん方がええのやということではありません。救急の場合

は救急車を呼んでいただきたいと思います。私の方から、コロナの関係は以上でございま

す。なお、インフルエンザについても増えてきていまして、前回、流行入りしましたとい

うことで、皆さんに担当部の方から資料をお渡しさせていただいておりますけれども、そ

の数値がちょっと上がっています。年末の数値が 1.07。これは以前報告させていただいた

ものでありますけれども、今年、２３年の第１週の数値が 4.41 になっております。4.41

になっておりますので、これ、三重県の数字ですけれども、増えてきているということで

あります。 

１点目のコロナについては以上です。 


